
【脇阪寿一選手と平手晃平選手にインタビュー！！】 

☆まず寿一さんに聞きました。 

Q: レーサーになった理由 

A: きっかけは道上龍監督のお父さんに「カートに乗れ！」と言われました。でもレーサーになろうとしてなかっ

たそうです。 

Q: ペアになるなら誰となりたいか 

A: 平川選手となりたいそうです。 

Q: もっとも印象に残ったレースは 

A: 今年の SUPER GT第７戦。ファイナルラップの１コーナーです。あと少し間違えていたら大クラッシュになっ

ていたからです。 

  

しんけんにお話してくださいました。 いつものように笑わせることも忘れない寿一さんでした。 

 

☆平手選手にインタビュー 

 今 SUPER GTでは左ハンドルです。今まで右ハンドルだったのでいわかんがあったそうです。 

 スタッフ、メカニック、ドライバーを入れて３０人です。 

 ピットストップのドライバー交代だけで１６秒。 

 いずれ SUPER FORMULAにもどりたいそうです。 

 車だけで２億、開発費用あわせて１０億円です。 

   

今シーズン使ったマシンのまわりで

説明してくださいました。 

きねんさつえいをしました。 インパクトレンチを持たせてもらい

ました。とても重かったです。 

 

☆最後に 

これを読んでいるみなさん、さあ、つぎはあなたたちが記者たいけんをする番だ！ 
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